

## Voeux 2021 commune de Venon

Le moment des vœux est traditionnellement pour notre village un moment convivial et de partage. Cette année, le contexte que vous connaissez ne rend pas possible cette rencontre, mais je désire commencer par vous remercier de la confiance et de l'honneur que vous nous avez témoignés en faisant de nous, par l'élection, la nouvelle équipe municipale.

La prise de fonction n'a pas été facilitée par le contexte sanitaire, mais je tiens à remercier les agents de la commune et les élus qui se sont fortement mobilisés pour la continuité et la qualité des services rendus à tous les habitants.

Notre commune est active au sein de Grenoble Alpes Métropole dans le groupe « Notre Métropole Commune » pour que les sujets qui relèvent des compétences métropolitaines puissent prendre en compte toute la diversité des communes et des besoins, et renforcer l'action coordonnée et unie sur le territoire, sans laquelle il ne peut y avoir de constructions durables.

Pour 2021 les projets ne manquent pas.

En premier lieu, la réalisation du projet « Coeur de village », avec la construction d'une salle annexe à la mairie, l'aménagement des espaces extérieurs et les travaux d'accessibilité correspondants.

En second lieu, un travail sera mené sur les cheminements piétonniers de la commune, pour les rendre plus sûrs et plus accessibles (école, activités associatives, ...). A noter le Pédibus qui reste une belle initiative des parents d'élèves et un exemple d'action concrète. La mise en place du réseau Pouce, permettant de favoriser le stop collaboratif et le covoiturage va être déployé avec la métropole.

En troisième lieu, l'accent sera mis sur la dimension culturelle et sociale de notre village : festivals, engagement et mobilisation des jeunes sur des projets citoyens.

Concernant l'épidémie de la covid-19, nous allons mobiliser les acteurs du plan communal de sauvegarde pour accompagner ceux qui auront besoin d'aide pour accéder à la vaccination.

En écoutant, parfois trop les médias et l'agitation actuelle, je pensais à cette citation du Petit Prince :

« Il ne faut jamais écouter les fleurs. Il faut les regarder et les respirer. La mienne embaumait ma planète, mais je ne savais pas m'en réjouir »

C'est en ce sens que nous avons mis dans le colis de fin d'année pour nos aînés un petit sac de lavande. Ma grand-mère m'en donnait « pour que le linge sente bon, et que je ne sois pas malade »...

Cultivée dans le Vercors tout proche, elle nous rappelle que dans les temps difficiles il faut savoir résister.

Résister à toutes les résignations et découragements, et savoir construire ensemble le lendemain, avec espérance et engagement.

Au nom du conseil municipal, je vous souhaite une belle et heureuse année 2021, belle dans les choses simples de la vie, dans la réussite personnelle et collective de vos projets.

Marc Oddon  
Maire de Venon